

**RILIS NASIONAL**

## **Pimpin Sertijab Kabag SDM, Kapolresta Mataram Pesan Tingkatkan Kinerja Demi Kemajuan Polresta Mataram**

**Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM**

Apr 1, 2024 - 11:16



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., pimpin kegiatan Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kepala Bagian (Kabag) SDM Polresta Mataram di Lapangan Apel Mapolresta Mataram, Senin (01/04/2024).

Kegiatan Sertijab Kabag SDM Polresta Mataram dari Pejabat Lama Kompol Ahmad Mansyur, S.ag, kepada Pejabat baru Kompol Gede Ariadana SH., dihadiri

Wakapolresta Mataram, PJU Polresta Mataram, Perwira Polresta Mataram, Para Kapolsek Jajaran serta personil Polresta Mataram.

“Mutasi jabatan merupakan hal yang lumrah dan wajar terjadi sebagai upaya penyegaran dalam pembinaan karir personel polri, serta diharapkan mampu mendorong dinamika organisasi kearah yang lebih baik,”tegas Kapolresta Mataram dalam arahannya.

Ia berharap pergantian pejabat dapat memberikan gagasan baru serta berbagai inovasi dan kreativitas demi kemajuan Polresta Mataram alpada khususnya dan Polri pada umumnya.

“Semoga Sertijab ini menjadi momentum penting sebagai upaya pemenuhan kebutuhan organisasi di bidang SDM untuk menjamin dinamika manajerial, operasional, dan pembinaan agar terus berlangsung,”ucapnya.

“Perubahan adalah satu-satunya hal yang pasti terjadi, karena pada dasarnya organisasi yang tidak melakukan adaptasi dengan perubahan maka akan tertinggal,”imbuhnya.

Dalam arahan tersebut, Kapolresta Mataram menyampaikan terimakasih kepada Pejabat lama yang telah memberikan dedikasinya kepada Polresta Mataram sehingga Polresta Mataram masih mampu memberikan kontribusi positif kepada institusi.

Kepada pejabat baru, Kapolresta menyampaikan selamat datang dan selamat bergabung dengan keluarga besar Polresta Mataram. Ia berharap kepada pejabat baru untuk segera beradaptasi agar pelaksanaan tugas-tugas yang ada di Polresta Mataram dapat segera bisa dilanjutkan. (Adb)